

NOTICIAS PRAXIS*

“El comienzo de un nuevo reto.”

Por Núria Mora, Coordinadora de Eventos y Secretaria Ejecutiva de Praxis LG Consultores.



Hola a todos y a todas:

Mi nombre es Núria Mora y deseo compartir con todos vosotros mi llegada al equipo Praxis donde desarrollo mi labor de Coordinadora de Eventos y Secretaria Ejecutiva.

Vivo en Anoeta, Gipuzkoa, y realicé en ISSA, Universidad de Navarra, mis estudios universitarios de Management Assistant para luego cursar el Postgrado de Desarrollo de las Competencias del Assistant en Entornos Internacionales.

Mi primera experiencia en el entorno laboral fueron las prácticas en una empresa familiar del sector de la alimentación, pasando después a trabajar en una empresa multinacional metalúrgica. Formé parte del Departamento de Exportación como Comercial donde mi función principal era la gestión de pedidos. Mantenía un contacto directo con clientes de diferentes mercados internacionales.

En junio de este año terminé mi etapa en esta última empresa y decidí compaginar la búsqueda de un nuevo empleo con la perfección de mi formación académica mediante diferentes cursos de idiomas. Tras varios meses de entrevista en entrevista, el pasado octubre tuve la suerte de entrar a formar parte de esta pequeña familia.

Este nuevo puesto es un reto personal y profesional, ya que hasta ahora he trabajado en sectores completamente distintos a una consultoría. He comprendido que aquí la **marca somos las personas** y no un producto. La base de mi misión de trabajo es llevar a cabo una coordinación eficiente entre el cliente y el consultor/a para lograr un “servicio de calidad”.

El desempeño de esta labor requiere por mi parte un grado de compromiso y exigencia muy altos. En esa coordinación y su efectividad tengo en mis manos una parte del cumplimiento y la promesa de servicio depositada en nuestro Equipo.

Aunque llevo poco tiempo he experimentado un avance personal muy satisfactorio. He mejorado mis habilidades de comunicación con l@s clientes y he conseguido familiarizarme con los procedimientos.

Con la ayuda de tod@s los que formáis la comunidad Praxis, es decir nuestros clientes, espero progresar y aprender aún más en mi carrera profesional.

¡Muchas gracias y un abrazo para tod@s!

“Este nuevo puesto es un reto personal y profesional (...) He comprendido que aquí la marca somos las personas y no un producto”.